

Und täglich grüßt das Murmeltier...

Von GÜNTHER WOLFF

-Nürburgring - So oder ähnlich kann man das Ergebnis der GLP „MIG Siebengebirge e.V.“ nennen. Wie schon vor 2 Wochen, bei der GLP „Venntrophy“, konnte auch diesmal der MSC Wahlscheid e.V. die Sieger in der Mannschaftswertung stellen. Nicht nur dies, sogar die Teams und die Reihenfolge sind identisch.

Das Team Kusch/Kusch behauptete sich hier, wie schon zuletzt, vor dem Team Derscheid/Derscheid und Frins/Frins.

In der Gesamtwertung belegte das Team Kusch/Kusch auf Citroën AX, wie schon bei der „Venntrophy“ einen hervorragenden 2. Platz, gefolgt vom Team Dersch/Derscheid auf Opel Corsa. Das Team Frins/Frins auf Golf GTI fuhr im Gesamtklassement auf den 8. Rang.

Somit befanden sich unter den 10 bestplatzierten Teams von 156 gestarteten und 130 Gewerteten, wieder 3 Teams des MSC Wahlscheid.

Dies war nun der 5. Sieg der Mannschaftswertung in der 5. GLP-Veranstaltung 2009.

Nach der nun 10-wöchigen Sommerpause geht es im September weiter. Es ist fast davon auszugehen das der Rennbericht im September wieder mit „Und täglich grüßt das Murmeltier... beginnen wird.



Team S.& S. Kusch

Bild: Wolff-Sportpress



Team A.& R. Derscheid

Bild: Wolff-Sportpress



Team H.& A. Frins

Bild: Wolff-Sportpress